

## Communiqué hommage



### Contact presse

Département de l'information et de  
la communication  
01 40 15 80 55  
service-de-presse@culture.fr

## Hommage de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, à Whitney Houston.

Paris le 12 février 2012

C'est avec une grande émotion que nous apprenons la disparition d'une des plus grandes voix de la musique américaine. Whitney Houston laissera son empreinte dans l'histoire de la soul et de la pop. Elle manquera au public français, qui lui avait toujours réservé un accueil très chaleureux.

Depuis ses débuts dans les années 1980, dès l'âge de 20 ans, elle avait connu de nombreux succès internationaux, grâce à des chansons comme « Saving All My Love For You », « I Wanna Dance With Somebody » et surtout « I Will Always Love You », qui avait servi de bande originale au film « Bodyguard » (1992) dans lequel elle était également actrice.

Malgré les difficultés de sa vie privée qui avaient terni les dernières années de sa carrière, Whitney Houston était revenue au premier plan en 2009. Elle avait vendu au total 170 millions de disques dans le monde. Elle restera une influence majeure pour les nouvelles générations d'interprètes.